



UNIVERSIDAD ■ CELEBRACIÓN

El director del VIII Centenario exige que el Gobierno financie ya el proyecto o lo suprima

■ Carlos Palomeque critica que para este año solo cuenta con 25.000 euros ■ Aun así, el programa avanza con medios propios

B.H.

El director de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad, Carlos Palomeque, exigió ayer al Gobierno que financie la iniciativa como proyecto de Estado que es y, si no hay posibilidad de acometerlo de forma importante, "pues que suprima" la iniciativa promueve la celebración en 2018 de los ocho siglos de la institución académica salmantina. Palomeque recordó que el proyecto, de cuya financiación está pendiente la construcción de edificios como el Centro Nacional de Caracterización de Recursos Biológicos y el del Banco Nacional de ADN, este año solo cuenta oficialmente con 25.000 euros destinados a mantener la Oficina del VIII Centenario.

"Es una exigua partida con promesa de subir", apuntó el director, quien advirtió de que se trata de un proyecto de Estado promovido por el Gobierno en

La Oficina prepara para 2013 una gran exposición del patrimonio de la Universidad, que se ubicará en tres sedes



Heras, Palomeque y García-Bernalt, de izquierda a derecha, ayer. /BARROSO

2008. "Y, si éste lo es y el resto no, pues habrá que extraer las consecuencias correspondientes y si no, pues que se suprima. Y si para estas cuestiones no está el horno para bollos, lo entendería perfectamente".

Mientras llega o no esta financiación, Palomeque sostiene que la Oficina sigue con su programa de promoción con fondos propios, como la preparación de una exposición del patrimonio artístico de la Universidad.

Palomeque apuntó que tendrá tres sedes y que se desarrollará en 2013 durante varios meses. "Tenemos una visibilidad notable con exposiciones, libros y todo con nuestros medios y con patrocinios", explicó el director, quien informó de que la Comisión Interinstitucional aún no se ha reunido y que está pendiente del nombramiento de presidente de la comisión ejecutiva y de otros miembros, cargos que se han modificado por el último cambio de Gobierno. "El rector y yo hemos pedido una reunión con la presidenta de la Comisión Interinstitucional, Soraya Sáenz de Santamaría, y nos ha asegurado que de momento no toca".